

# ¡Hacia donde vamos!

Boletín Digital de la Secretaría de Educación Municipal

Fecha de Realización: Agosto 2014



ALCALDÍA DE  
SANTIAGO DE CALI  
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

**CalIDA**  
una ciudad para todos

## La Jornada Escolar Extendida y Complementaria continúa despertando alegrías en Cali.



A dos semanas de haber iniciado en Cali la Jornada Escolar Extendida y Complementaria, ya ha tenido gran acogida entre la comunidad educativa, especialmente en los estudiantes de las 30 instituciones Educativas Oficiales que han participado activamente de las diferentes modalidades ofrecidas por tan reconocido proyecto.

Dichas actividades realizadas después de la jornada académica, han ofertado a niños y niñas alternativas para el buen uso del tiempo libre, permitiéndoles a su vez seguir recibiendo el complemento alimenticio y posibilitando el acceso y permanencia de los estudiantes en el desarrollo de actividades lúdicas, artísticas y deportivas extracurricularmente.

En este sentido La Secretaría de Educación en acto simbólico dará apertura al programa de Jornada Escolar Extendida y Complementaria a los establecimientos educativos que se beneficiarán este año, dicho evento se realizará en el mes de agosto y próximamente se estará informando detalles del lugar y la hora de este acto.

**CaliDA**  
Una ciudad para todos



@SEMCALI



Alcaldía de Cali -  
Secretaría de Edu-  
cación



Secretaría de  
Educación

## Docentes fortalecen la enseñanza de la artística

La Secretaría de Educación Municipal de Cali, a través del componente de Educación Transversal y su programa de Uso del Tiempo Libre y Estilos de vida Saludables, realizó la jornada de capacitación y socialización de "Orientaciones Pedagógicas en Educación Artística en Básica y Media".

La jornada se llevó a cabo en las instalaciones de la institución Educativa Santa Librada y contó con la participación representantes de la Subdirección de Referentes del Ministerio de Educación Nacional, que compartieron los lineamientos y referentes necesarios para que el docente pueda establecer un diálogo adecuado con los estudiantes y de esta manera apoyar procesos de desarrollo en el aula.

Por su parte, la funcionaria Adriana Giraldo, quien hace parte del equipo de proyectos pedagógicos de la Secretaria de Educación Municipal, expresa "Éste ejercicio hace parte de un proceso de formación dentro de equipo proyecto pedagógicos trasversales, está compuesto por 4 ejes como son: Educación para la Sexualidad, Educación Ambiental, Convivencia y Tiempo Libre, con ésta capacitación a los docentes esperamos fortalecer la educación física y la educación artística como áreas obligatorias y fundamentales, del proceso de formación integral de los niños, niñas y jóvenes".

Finalmente, con este tipo de encuentros se espera fortalecer a los maestros y maestras, en el uso pedagógico del tiempo libre y los estilos de vida saludables, proyectando la construcción y desarrollo de una Red de Educación Artística para el beneficio de los estudiantes del sistema educativo oficial de la capital del Valle.



@SEMCALI



Alcaldía de Cali -  
Secretaría de Edu-  
cación



Secretaría de  
Educación

## Tit@ “Educación Digital para Todos” alista aulas digitales de la primera fase



En el marco del Proyecto Tit@ “Educación Digital Para Todos”, la Secretaría de Educación de Santiago de Cali adelanta el proceso de alistamiento de los equipos que dotarán las aulas de clase, de las instituciones educativas oficiales, Celmira Bueno de Orejuela, IETI Comuna 17, INEM Jorge Isaacs, Liceo Departamental y Normal Superior Farallones de Cali, que hacen parte del primer grupo de centros educativos beneficiados con el proyecto.

Durante esta semana el equipo técnico de la Secretaría de Educación trabaja de la mano con los proveedores, en la instalación del software que se requiere para que los dispositivos funcionen de la mejor manera; adicionalmente, se está revisando el funcionamiento de las unidades de carga y almacenamiento, de los *access point*, de las adecuaciones eléctricas y la conectividad, buscando de esta manera garantizar las mejores condiciones para la puesta en marcha de Tit@ “Educación Digital Para Todos”.

La administración municipal le está cumpliendo a la ciudad, ¡el sueño de tener una Cali con mejor calidad educativa, está a pocos días de ser una realidad!

**CaliDA**  
Una ciudad para todos



@SEMCALI



Alcaldía de Cali -  
Secretaría de Edu-  
cación



Secretaría de  
Educación

## Secretaría de Educación apoya estrategia de Bilingüismo en Establecimientos Educativos Privados

Como un emblemático establecimiento educativo de Cali, en sus 70 años, el Colegio Sagrado Corazón de Jesús, inicia su proceso de certificación como colegio bilingüe y bachillerato internacional, tras sus 15 años de enseñanza de inglés en la ciudad, lo anterior será posible gracias al convenio entre el Cambridge English School, de Londres-Inglaterra y mencionada institución.

A lo anterior Gloria Estela Ramírez rectora del establecimiento manifestó que “para el colegio Sagrado Corazón es importante que la Secretaría de Educación sea conocedor y participe de los grandes logros que ha alcanzado la institución, además de poder articularse al trabajo que la actual administración a proyectado en el campo del Bilingüismo”.

Para la Secretaria de Educación Municipal es de vital importancia fortalecer las alianzas intersectoriales con los establecimientos privados de la ciudad, además de fortalecer todas las apuestas que buscan el mejoramiento de la calidad educativa pública y privada tal como lo afirmo Edgar José Polanco Pereira, Secretario de Educación de Cali *“desde la Secretaria de Educación de Cali apoyamos y acompañamos todos los procesos educativos que permitan y posibiliten llegar a una Cali Bilingüe, el propósito de esta administración es formalizar el bilingüismo como una política pública educativa y de competitividad, brindado grandes oportunidades a los niños, niñas y jóvenes de la ciudad”*

Finalmente el compromiso de esta administración es dar continuidad al programa Go Cali, una apuesta educativa que busca fortalecer el bilingüismo en Instituciones Educativas Oficiales, desde la formación de estudiantes de 10° y 11° y el mejoramiento de los niveles de inglés de los maestros y maestros.



## Estudiantes podrán estudiar sus cuatro primeros semestres sin pagar matrícula

833 estudiantes y 28 instituciones educativas oficiales de Cali se beneficiarán con el convenio que articula los procesos educativos en jóvenes de los grados 10 y 11, a través de programas técnicos laborales y técnico profesionales con la Institución Educativa Universitaria Antonio José Camacho y la Universidad Corporación Universitaria Minuto de Dios, estrategia que se desarrollará en el marco del Proyecto de Articulación de la Educación Media Oficial con la Educación Terciaria .

“La idea es crear una alianza publico privada para promover la educación técnica y tecnológica, brindando a los estudiantes con menos recursos económicos, el acceso a otras alternativas de formación superior en la que luego de terminar la secundaria pueden continuar su formación para profesionalizarse a bajo costo. Es un proceso de inclusión y mejoramiento en la calidad de un servicio educativo pertinente para la región y el país”, aseguró Edgar José Polanco, Secretario de Educación Municipal.

Por su parte la Institución Universitaria Antonio José Camacho ofrecerá a los estudiantes la formación en el Programa Técnico Laboral en Seguridad Ocupacional, mientras que en la Corporación Universitaria Uniminuto los jóvenes podrán estudiar diferentes Programas Técnicos Profesionales.

Aproximadamente 500 millones de pesos invertirá la Secretaría de Educación en la matrícula de los estudiantes que se beneficien de los convenios con los mencionados centros de educación superior, donde a demás de estar cursando los grados 10 y 11 en su respectivo colegio oficial, los jóvenes podrán adelantar los primeros cuatros semestres de formación universitaria.

Estrategias como esta abren paso al camino de las oportunidades de profesionalización de la población escolar más necesitada, que en su mayoría habitan el oriente de la capital vallecaucana, mejorando las oportunidades laborales y educativas este sector de la ciudad.

**CaliDA**  
Una ciudad para todos



## Cerca de 34 mil millones de pesos sería inversión en desayunos escolares, este año

Aproximadamente 28.230 millones de pesos contempla en convenio 862 del 2013 entre el Ministerio de Educación Nacional y la Secretaría de Educación de Cali, a esto se suman 1.392 millones provenientes del Sistema General de Participaciones y cerca de 4590 millones de recursos propios del municipio de Cali, destinados para proveer los desayunos escolares para aproximadamente 167 mil estudiantes del sistema educativo oficial en la ciudad.

Según la Ley 1450, el PAE es una estrategia nacional del Ministerio de Educación, que se ejecuta a través de las secretarías de educación certificadas, ubicándose en el Valle del Cauca siete municipios en esta condición, entre ellos Santiago de Cali.

Es así que el Programa de Alimentación Escolar que gerencia en Cali la Secretaría de Educación, se ejecuta como una de las estrategias de permanencia más importantes en la escuela, dado que brinda un suplemento alimenticio a los niños, niñas y jóvenes desde transición, primaria y en algunos casos hasta grado octavo en instituciones Educativas Oficiales y de cobertura contratada, entre ellas Fe y Alegría y Santa Isabel de Hungría.

Por su parte el Secretario Polanco, presentó en la Mesa Pública Municipal del PAE, los avances y alcances del mismo en las instituciones educativas oficiales de la ciudad, asegurando que es una estrategia en la que articulan esfuerzos el gobierno nacional, la alcaldía a través de la Secretaría de Educación, pero también las instituciones educativas donde el rector o su delegado debe responsabilizarse del buen funcionamiento del programa en el centro educativo, es decir, reportar irregularidades si las hubiere y velar por la calidad del alimento, así como por la entrega oportuna del mismo.



El funcionario también, explicó que el programa además de contribuir con el acceso y la permanencia escolar de los niños, niñas y adolescentes, permite fomentar estilos de vida saludables mejorando su capacidad de aprendizaje a través del suministro de un complemento alimenticio de buena calidad, así como también anunció que desde la alcaldía ya se trabaja en alternativas para ampliar la cobertura del programa a los estudiantes de los grados superiores en las instituciones oficiales.

De otra parte se estableció que para la segunda mitad del presente año, la administración municipal le dará continuidad al Programa de Alimentación Escolar, dado que ya cuenta con recursos disponibles provenientes del Ministerio de Educación y cerca de 2.000 millones, por parte de la alcaldía, lo que permitirá asegurar la entrega de los desayunos escolares hasta el 30 de noviembre, fecha en la que culmina el calendario escolar oficial en la capital del Valle.

## Instituciones Educativas Oficiales participan de Intercolegiados Supérate

Buscando el desarrollo social integral de niños, niñas y jóvenes escolarizados y no escolarizados entre los 7 y 17 años, Coldeportes, el Ministerio de Educación Nacional y las Secretarías de Deporte y Educación traen a las Instituciones Educativas Oficiales “Supérate”, un programa nacional que promueve los “Juegos Intercolegiados Supérate 2014” buscando apoyar e incentivar a estudiantes y docentes deportistas el deseo de superarse.

En ese mismo sentido “Supérate” para el 2014 en Cali inicia a partir del 8 de agosto al 15 de septiembre del presente año, permitiendo que estudiantes de instituciones educativas oficiales de Cali, disfruten y participen de competencias deportivas, que fortalecerán, potencializarán y rescatarán las habilidades y talentos deportivos de la ciudad.

Dando apertura a los “Juegos Intercolegiados Supérate 2014” Clara Luz Roldan, Secretaria de Deporte del Municipio, manifestó a través de su cuenta de Twitter que *“Es de suma importancia el [#JuegoLimpio](#) en nuestros juegos INTERCOLEGIADOS”* invitando a los estudiantes a realizar estas jornadas de forma limpia y respetuosa.

Finalmente es importante resaltar que estas actividades lúdico deportivas han permitido que la articulación de Secretaría de Educación Municipal, la Secretaría de Deporte y Recreación, Coldeportes y la red de maestros en Educación Física, a través del eje de trabajo de Tiempo Libre y Estilos de vida saludable, en la realización de dichas jornadas.

**CaliDA**  
Una ciudad para todos



## La secretaria de educación adelanta la campaña 5”s”s y gestión documental

representantes de la Secretaria General visitaron los puestos de trabajo de los funcionarios de la secretaria de Educación, dando así cumplimiento a las actividades programadas, para verificar la aplicación de las 5”S : Clasificación, organización, Limpieza, Estandarización y Disciplina; igualmente se revisó el cumplimiento de PGIRS (Programa de gestión Integral de Residuos Sólidos), utilización de las carpetas y cajas estandarizadas e identificadas y relacionadas en el formato único de inventario documental (fuid) magt 04.03.18.p01.f02.

Todo este proceso conto con la participación activa de los funcionarios de la dependencia y el acompañamiento de Julieth Tamayo y Henry Cabanzo del Programa De Gestión Documental de La Secretaría General además de Omar Romo Líder de Gestión Documental de la secretaria de Educación Municipal

Los funcionarios de la dependencia poco a poco han ido incorporando a su rutina diaria el programa de las 5”S y gestión documental lo cual hace que su trabajo sea más ágil y se desarrolle en unas mejores condiciones.

Con la ejecución de esta actividad y la aplicación de las sugerencias recibidas por parte de los líderes de estos programas, se da continuidad al afianzamiento y consolidación de los mismos, los cuales que apuntan a la estandarización de espacios de trabajo limpios, ordenados, agradables y la preservación y cuidado de los documentos y registros de conformidad con el deber ser.



## Por unas matemáticas divertidas

Con la asistencia del Secretario de Educación Edgar José Polanco, representantes del Ministerio de Educación y docentes de diferentes instituciones educativas oficiales, se dio apertura al XIII Foro Educativo Municipal Formación de Ciudadanos y Ciudadanas Matemáticamente Competentes. Este ejercicio de convocar a un proceso de participación a la comunidad educativa y en general a las personas y organizaciones que se interesan en temas educativos de ciudad, busca generar un espacio de discusión y de nuevas propuestas encaminadas no solo a formar ciudadanos en matemáticas sino en competencias ciudadanas.

Para el Secretario de Educación una de las problemáticas que genera mayor preocupación es el de la convivencia, “no hablo de la paz como problemática sino la paz como valor constitucional, al cual debemos llegar como propósito de sociedad, este foro no solo quiere hacer énfasis en la formación de ciudadanos y ciudadanas matemáticamente competentes sino en la formación de ciudadanos integrales, que desarrollen competencias en la resolución de conflictos y practiquen una sana convivencia”.

Los asistentes al foro coincidieron en que se debe cambiar la percepción que se tiene hacia las matemáticas como una materia difícil, inútil y poco comprensible, por lo que se hace cada vez más necesario propender por el mejoramiento de los aprendizajes de los estudiantes y lograr así un cambio significativo en la percepción general.

Durante el desarrollo de la actividad se realizaron tres mesas de trabajo con los tres ejes centrales del foro que fueron: ambientes de aprendizaje, procesos de evaluación en el aula y formación de docentes, los cuales tuvieron participación activa de sus integrantes logrando exponer sus puntos de vista y aportando ideas para el mejoramiento en la enseñanza de esta catedra.

**CaliDA**  
Una ciudad para todos



## Se aumentan en 13.050 los estudiantes beneficiados con la Jornada Escolar Complementaria

De 1450 estudiantes de 6 instituciones educativas oficiales de Territorios de Inclusión y Oportunidad (TIOS), beneficiados el año pasado en Cali con la Jornada Escolar Complementaria, la Administración Municipal pasó a atender este año a 14.500 alumnos de los grados 7°, 8° y 9° de 30 planteles.

Significa un incremento de 1000 % en la cobertura de la jornada complementaria de alumnos de comunas de población vulnerable, a la que el Gobierno local destina recursos por \$8400 millones.

A través de esta Jornada Escolar se complementan los desarrollos curriculares de los establecimientos educativos, que tienen por objetivo orientar pedagógicamente la utilización del tiempo libre en actividades que fortalezcan las competencias básicas y ciudadanas, especialmente en niños y jóvenes en condición de mayor vulnerabilidad.

Este año, 30 instituciones oficiales participan en el programa, 28 de ellas de la zona urbana y 2 de la zona rural.

Todos los esfuerzos de esta Administración están encaminados a fortalecer y mejorar la calidad de la formación de los niños y jóvenes, además de darles alternativas para el buen uso del tiempo libre. De esta manera se estarán formando jóvenes en una sana convivencia.

En la Jornada Escolar Complementaria todos los estudiantes tendrán acceso a cuatro componentes: lectura y escritura, deportes, salidas pedagógicas, además de una ración alimentaria diaria para fortalecer el componente nutricional.

Adicionalmente, tendrán de manera opcional, según su interés y las condiciones de cada institución, una oferta de 13 opciones:

Música, salsa, danza moderna, danza clásica-ballet, danza folclórica, teatro-arte dramático, teatro expresión libre, teatro callejero y zancos, cine digital y animación, artes plásticas, matemática articulada, semillero de ciencias, emprendimiento y literatura creativa. Las secretarías que intervienen en el programa son: la de Educación, que ejecuta el programa con \$2050 millones; Deporte, con \$4400 millones, y Cultura, con \$2000 millones.



Son aliados estratégicos las secretarías de Desarrollo Social, Salud, Gobierno, Tránsito y Movilidad, Dagma, Metrocali, Policía, Sociedad de Mejoras Públicas, Zoológico de Cali, Jardín Botánico de Cali, Museo La Tertulia, Fundación Empresarios por la Educación.

Las instituciones educativas (IE) urbanas beneficiadas son: José Holguín Garcés; Isaías Gamboa; Inem Jorge Isaacs; Bartolomé Lobo Guerrero; Humberto Jordán Mazuera; Jesús Villafaña Franco; Santa Rosa; El Diamante, Monseñor Ramón Arcila, La Anunciación, Gabriela Mistral, Nuevo Latir, Gabriel García Márquez, Ciudad Córdoba, Álvaro Echeverry Perea, La Esperanza, Juan Pablo II, Eustaquio Palacios, Juana de Caicedo y Cuero, Multipropósito, Casd Santo Tomas, San Juan Bautista, Cristóbal Colón y Donald Rodrigo Tafur.

Además, las Instituciones Técnicas Industriales (ITI) Pedro Antonio Molina, Carlos Holguín Mallarino, Luz Haydee Guerrero y Ciudadela Desepez.

Las rurales beneficiadas son las IE Navarro y La Buitrera.

La ejecución y desarrollo de las actividades que contempla el Programa Jornada Escolar Complementaria es posible gracias a la realización de convenios y alianzas con las siguientes entidades: Comfenalco, Instituto Departamental de Bellas Artes, Gases de Occidente, Fundación Expresión Viva; Corporación para la Recreación Popular de Cali, Instituto Popular de Cultura (IPC), Incolballet, Escuela Nacional del Deporte, Corporación Teatro Vivo Callejero, Escuela de Cine Digital, Escuelas Normales Superiores, Universidades (FundAutónoma); Alliance; Centro Integral de Psicología, Fundación Valle Solidario, Cooperativa Coomostaza.

## Cali va adelante al masificar la educación con deporte, lúdica y cultura

Como una anticipación a la propuesta del Gobierno Nacional consideró el alcalde de Santiago de Cali, Rodrigo Guerrero Velasco, la implementación en esta capital de la jornada escolar complementaria, con la que se empiezan a beneficiar 14.500 estudiantes de una treintena de instituciones educativas oficiales.

El jefe del Ejecutivo caleño señaló que con este esfuerzo en el que se invierten \$8450 millones, se propende porque los estudiantes tengan y accedan más tiempo en educación, desde la lúdica, la cultura y el deporte. Anotó que serán tres horas más dedicadas a tener una mejor calidad cognocitiva, física y mental.

Recordó que “hace varias décadas atrás en el país funcionaba esa media jornada en momentos en que no había mayor infraestructura educativa, lo cual ahora es distinto, toda vez que hay múltiples elementos para que funcione sin contratiempos, aspecto este que puede considerarse como parte de un proceso que revoluciona la educación en la capital vallecaucana”.

Así mismo, el alcalde de Cali subrayó: “en la jornada extendida los niños y adolescentes encontraran actividades deportivas, aspecto de gran valor por cuanto está demostrado que el deporte desarrolla los centros nerviosos, a tal punto que hay estudios científicos muy interesantes que comparan a alumnos que aleatoriamente son separados en dos grupos, evidenciándose un mayor aprendizaje quienes están inmersos en la práctica deportiva”.

Rodrigo Guerrero Velasco enfatizó que este programa en el que solo se invierten recursos propios de la municipalidad, además de la implementación de actividades artísticas, culturales y deportivas, también contará con un refuerzo alimenticio para los menores.

Agregó que “espera que la Administración Municipal cuente con mayores recursos para el otro año, para seguir con ese proceso, quedando también en espera que el alto gobierno se decida con la ampliación de las ocho horas, para que este esfuerzo aumente para beneficio de más infantes y adolescentes de esta capital”.



De igual manera, el mandatario local comentó que le ha dicho a los concejales que es urgente que aprueben facultades para modificar el presupuesto, para que los excedentes que la Administración tenga puedan invertirse en educación y así proseguir con el mejoramiento en la infraestructura escolar y fortalecimiento del programa de educación digital –Tita-, con el que se busca adquirir 50.000 tabletas.

Desde la Secretaría de Educación Municipal se informó que en la Jornada Escolar Complementaria los estudiantes accederán a cuatro componentes: lectura, escritura, deportes, salidas pedagógicas, además de una ración alimentaria diaria para fortalecer el componente nutricional, y tendrán de acuerdo con su interés y las condiciones de cada institución, una oferta de 13 opciones como música, salsa, danza moderna, danza clásica-ballet, danza folclórica, teatro-arte dramático, teatro expresión libre, teatro callejero y zancos, cine digital y animación, artes plásticas, matemática articulada, semillero de ciencias, emprendimiento y literatura creativa.

Finalmente, se conoció que en el marco de este programa la Secretaría de Educación aporta \$2050 millones de pesos, Deporte y Recreación, \$4400 millones y Cultura y Turismo, \$2000 millones.

Gustavo Sánchez

## Inauguración de obra en la institución educativa Santo Tomas

El alcalde de Cali, Rodrigo Guerrero Velasco, y el secretario de Educación, Édgar José Polanco Pereira, inauguraron las obras de infraestructura de la Institución Educativa Santo Tomas, Sede Manuela Beltrán.

La institución atenderá niños y niñas de los grados 6to ,7 y 8 de bachillerato y se encuentra ubicada en la Calle 34 con cra 1 H (esquina) del barrio Santander.

“Nos complace entregarle a la comunidad 9 aulas de clase, un aula de informática, oficinas administrativas, sala de profesores, enfermería, baterías sanitarias, restaurante escolar, cancha deportiva, parqueadero y zonas de recreación. En esta sede invertimos cerca de \$ 3.375.868.359 millones, con ello ratificamos nuestro compromiso de seguir adelante con el plan de fortalecimiento de infraestructuras educativas”, agregó el secretario de Educación de Cali, Édgar José Polanco.

Esta Sede es una alianza establecida entre el Ministerio de Educación Nacional, la Fundación Argos, Adaptación, Telefónica y la Secretaria de Educación de Cali, realizarán la inauguración de la institución educativa oficial Santo Tomas, Sede Manuela Beltrán.

“Cerca de 360 estudiantes y docentes podrán disfrutar de estas nuevas instalaciones que mejorarán s su ejercicio pedagógico en condiciones dignas y seguras”. Anotó el Alcalde, Rodrigo Guerrero Velasco.



## Plan de área inglés para básica primaria es socializado en las Zonas Educativas

En reunión con los diferentes representantes de las instituciones educativas oficiales de Cali, organizados en seis zonas (norte, nororiente, sur, sur oriente, centro y oriente), maestros y maestras, participaron de la socialización del Plan de Área Inglés para la básica primaria, expuesto por la Red de lenguas extranjeras, quienes en este año lectivo han elaborado una propuesta de diseño curricular que permita fortalecer las competencias pedagógicas en niños, niñas y jóvenes de la ciudad.

Esta estrategia pedagógica es fruto del esfuerzo conjunto de los docentes que conforman la Red de lenguas extranjeras, quienes en este último año han consolidado un proyecto de investigación desde el análisis de antecedentes y estudio del contexto, hasta la selección de dos o más Instituciones educativas oficiales para hacerles seguimiento, asesoría y acompañamiento en su Proyecto de lengua extranjera.

Finalmente este trabajo hace parte de la construcción de la Cali Bilingüe del futuro, donde estudiantes de Instituciones Educativas Oficiales trabajen y se comprometan en vincular la segunda lengua en sus escenarios académicos y cotidianos.

**CaliDA**  
Una ciudad para todos





**ALCALDÍA DE  
SANTIAGO DE CALI**  
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

**EDGAR JOSÉ POLANCO**

Secretario de Educación Municipal

**ANA MILENA ORTIZ SANCHEZ**

Subsecretaria de Desarrollo Pedagógico

**GUILLERMO RAMÍREZ RAMÍREZ**

Subsecretario para la Gestión y Administración  
de los Recursos

**ALVARO HENRY MONEDERO**

Subsecretario de Planeación Sectorial

**EQUIPO DE COMUNICACIONES  
SEMCALI**

María Cristina Bedoya Gómez

Alina Caycedo Velasco

Yovanna Valdivieso Orozco

Laura Amaranta Berón Salazar

**FOTOGRAFÍA**

Prensa Alcaldía de Cali

Prensa SEMCALI



@SEMCALI



Alcaldía de Cali  
- Secretaría de  
Educación



Secretaría de  
Educación

Comunicaciones Secretaría de Educación

Youtube: SEMCALI01

Twitter: @SEMCALI

Facebook: Alcaldía de Cali - Secretaria de Educación

Email: [comunicacionessemcali@gmail.com](mailto:comunicacionessemcali@gmail.com)

[www.cali.gov.co](http://www.cali.gov.co) / [www.semcali.gov.co](http://www.semcali.gov.co)

PBX: 6603228 Ext 8702